



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



16/09/2022

LEGISLATIVO

Entrevista / Ignacio Mier (Coordinador de Diputados – Morena)

“Es un tema que va más allá de las diferencias políticas, ideológicas, programáticas de modelo económico que hay en cualquier parte del mundo, lo mismo sucede en un gobierno socialista, comunista, que con un modelo monárquico. La primera obligación que tiene un gobierno es garantizar la seguridad física e integridad y patrimonio de las personas, en este caso tiene la responsabilidad no solamente el presidente López Obrador sino también los gobernadores de los estados, así lo dice la Constitución y se reafirma en las constituciones locales y en los ayuntamientos, el problema de seguridad requiere de articulación, certeza jurídica, capacitación, adiestramiento, disciplina y tener también una lealtad, honor incorruptible y eso se logra garantizando confianza jurídica a las fuerzas armadas porque ellos tienen una carrera dentro de la Defensa Nacional y están solamente apoyando en este momento a la Guardia Nacional, ellos tendrán que regresar, lo que hicimos hace 15 día fue darles certeza administrativa y operativa, lo que realizamos ayer fue solamente ampliar el plazo hasta el 2028”.

<https://drive.google.com/file/d/1pPEcypDsYfffzTF-CjYeH2UwLtkS00Yn/view>